

## La Grande vadrouille pour les pensionnaires du Manoir

Pour cette deuxième édition de la Grande vadrouille, 42 résidents du Manoir ont pris place dans des voitures de collection sur un trajet de plus de 140 km aller-retour menant de Rougemont jusqu'au restaurant du Relais de Mélecey pour la pause déjeuner.

### Des étapes en voiture

La Grande vadrouille, c'est une sortie en automobiles de collection offerte par l'association d'Anciennes Automobiles Nord Franche-Comté (2ANFC) aux résidents du Foyer de vie le Manoir. Une journée particulièrement appréciée par les pensionnaires qui ont dû choisir une automobile pour la première étape menant de Rougemont au Château de Filain, un moment difficile car comment se décider entre une Diane,



Les pensionnaires du foyer de vie "le Manoir", personnel encadrant et membres de l'association 2ANFC avec leurs bolides d'un instant.

Photo ER

des Alpha Roméo, BMW, Masda, DAF de 73 et 203 version 1958... ? L'association 2ANFC est non seulement un regroupement de passionnés de véhicules anciens mais aussi d'humani-

nistes qui contribuent chaque année par des dons aux activités des résidents du foyer de vie du "Manoir" géré par l'association de l'hygiène sociale de Franche-Comté.